
 

 

 

Athos Bandini : « Les sports collectifs sont délaissés » 

L'entraîneur et président de l'AS Maximoise (R2) ne mâche pas ses mots au moment d'évoquer 
la possible annulation de la coupe de France. Si c'est le cas, il demandera réparation... 

Vous attendez-vous à reprendre via la coupe de France ? 

Nous l'espérons tous car nous n'avons pas fait 6 tours pour rien. La coupe de France est une 
aventure humaine et sportive fabuleuse pour les clubs amateurs. Voilà pourquoi nous l'avons 
jouée à fond depuis le début. Ce qui veut dire qu'il y a eu des dépenses financières, de la fatigue 
et des blessures. Je prendrais très mal une annulation. 

C'est-à-dire ? 

Que nous demanderions réparation et des dommages et intérêts. Car nous serions stoppés au 6e 
tour qui en cas de qualification nous permettrait de faire rentrer de l'argent dans les caisses et 
en cette période ce n'est pas neutre loin de là. Sportivement j'ai proposé un projet attractif à des 
jeunes joueurs qui veulent se montrer et la coupe de France est parfaite pour cela. Sans parler 
de la visibilité du club... 

Quel est votre sentiment aujourd'hui ? 

Que les sports collectifs sont délaissés et c'est scandaleux. Le sport est une solution pas un 
problème à la période actuelle. De plus, le foot amateur aide aussi à lutter contre la délinquance. 
Nous sommes les champions du social. En jouant à huis clos il n'y a aucun risque comme la 
période de septembre-octobre l'a prouvé. Voilà pourquoi l'incohérence est totale. C'est 
décourageant. 

A.D.  

 

 



 


